



Nombre del Alumno: Frida Lizbeth Reséndiz Salazar

Nombre del tema : Supernota

Parcial : 3

Nombre de la Materia : Teoría de la arquitectura II

Nombre del profesor: Jorge David Oribe Calderón

Nombre de la Licenciatura: Arquitectura

Cuatrimestre: 3

El rechazo del industrialismo

la industrialización y el industrialismo

La industrialización consiste en la producción de bienes y servicios a gran escala, mediante la utilización de máquinas accionadas por nuevas fuentes de energía.

Consiste en la incorporación de la actividad industrial al núcleo de la actividad económica de los países.

características del industrialismo

- Expansión y crecimiento de nuevas urbes. Crecimiento de las clases sociales altas y medias, y origen del proletariado.
- Renovación de los procesos de producción a través de la mecanización de la manufactura.
- Desarrollo tecnológico.

Racionalismo arquitectónico

racionalismo, también llamado estilo internacional o movimiento moderno, fue un estilo arquitectónico que se desarrolló en todo el mundo entre 1925 y 1965, aproximadamente. Suele ser considerado como la principal tendencia arquitectónica de la primera mitad del siglo XX

Le corbusier

La idea de simplificar las estructuras de las corrientes arquitectónicas existentes hasta entonces (especialmente después del auge del Art Nouveau) hasta el grado de responder únicamente a la función utilitaria de cada espacio y recurrir a formas geométricas simples.

Frida Lizbeth Reséndiz Salazar
Arquitectura 3ro
Teoría de la arquitectura